

Fecha: 02-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Lota Schwager sorprende con Leonardo Povea y ya suma nueve refuerzos

Pág. : 9

Cm2: 221,5

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Será el tercer club de Leonardo Povea en la región

## Lota Schwager sorprende con Leonardo Povea y ya suma nueve refuerzos

Lota Schwager continúa con el armado de su plantel para una nueva temporada en Tercera División y en esta oportunidad sorprendió con el nombre de su nuevo fichaje. El cuadro de la "Lamparita" anunció al experimentado volante Leonardo Povea, de 34 años, con una amplia trayectoria en el fútbol chileno.

"Leonardo Nicolás Povea Pérez se suma a Lota Schwager con un amplio recorrido en el fútbol chileno, marcado por temporadas en Primera División y experiencia

en competencias internacionales", anunció el club en sus redes sociales.

Formado en Huachipato, donde fue campeón de Primera División y sumó experiencia en copas continentales, Povea también registra pasos por Universidad de Concepción, Deportes Antofagasta, Deportes Iquique, Deportes Copiapó, Rangers, Deportes Puerto Montt y Deportes Valdivia.

"Formado y consolidado en Huachipato, donde también compitió a nivel continental, Povea llega a la zona del carbón para aportar jerarquía, recorrido y liderazgo al plantel minero", destacó el cuadro minero.

### REFUERZOS Y RENOVADOS

La Lamparita ha tenido un movido mercado de pases. Lota Schwager confirmó las renovaciones del arquero Patricio Silva y de los delanteros Lucas Quiroga y Fabián Neira, quienes defenderán el cuadro tricolor por una nueva temporada.

En materia de refuerzos ya su-

man nueve nombres. Al ya mencionado Leonardo Povea se suman Diego Fernández, Pablo Cabrera, Iván Martínez, Martín Velásquez, Raúl Muñoz, Dilan Alvarado, Juan Villalba y Diego Bravo.

El equipo dirigido por Renato Ramos es uno de los que primeros comenzó a trabajar en su pretemporada en la Tercera División. El cuadro de la Lamparita combina el trabajo en cancha con frecuentes entrenamientos en Playa Blanca, donde ya han trabajado en reiteradas ocasiones.